

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les Abymes, le 15 juillet 2025

LE TRAFIC PASSAGERS EN HAUSSE DE 3,8% A GUADELOUPE MARYSE CONDE EN JUIN

144 459 passagers ont été accueillis au mois de juin à l'aéroport Guadeloupe Maryse Condé contre 139 238 en juin 2024, soit une hausse de +3,8%. Le trafic passagers cumulé pour le premier semestre de l'année 2025 est également en hausse de +3,8% par rapport à l'année précédente, soit un total de **1 167 882 passagers**.

Après une phase de stabilisation au mois de mai, le trafic de passagers repart à la hausse en juin, renouant ainsi avec la dynamique de croissance observée sur les quatre premiers mois de 2025.

- Le faisceau « France Hexagonale » enregistre une légère hausse de +0,6% avec 85 320 passagers contre 84 828 en juin 2024, conséquence des niveaux très stables de capacités programmées par les compagnies. Ce faisceau clôture toutefois le premier semestre de l'année en hausse de +2,9%.
- Le faisceau « Iles du Nord » continue de bénéficier de la reprise des vols d'Air Antilles et de la concurrence dynamique vers Saint Barthélemy, avec +3,0% de fréquentation supplémentaire par rapport à juin 2024. Au cumul de l'année, le trafic sur ce faisceau est en hausse de +17,3%, comparativement à l'année précédente.
- L'axe « Martinique-Guyane » enregistre une croissance de +10,8% par rapport à juin 2024. Ce faisceau clôture le premier semestre en hausse de +7,7% vs. 2024.
- Faisceau « Amérique du Nord » : Montréal affiche un recul de -6,5% en juin par rapport à 2024, principalement dû aux effets calendaires. La liaison de/vers Miami affiche une baisse nette de -20% en comparaison à juin 2024, en raison des effets calendaires en basse saison. Au global, ce faisceau clôture le mois de juin en recul de -12,9% comparativement à juin 2024, et le premier semestre 2025 en baisse de -9,3%.
- Le faisceau « Caraïbes » enregistre une forte hausse de +46% par rapport au mois de juin 2024, mais reste en recul de -13,0% au cumul de l'année comparativement à 2024, conséquence de la baisse de la fréquentation vers Saint Domingue et de l'arrêt des vols de/vers Sint Maarten Juliana, non compensée par les passagers de Caribbean Airlines.

Les volumes de passagers accueillis au premier semestre 2025 sont conformes aux prévisions de l'aéroport. Néanmoins, la conjoncture appelle tout de même à la vigilance pour les mois à venir. Le Fret aérien, transitant au sein de l'aéroport depuis le début de l'année, est en nette progression de +28,7%.

Pour plus d'information vous pouvez consulter www.guadeloupe.aeroport.fr

*La concession de l'aéroport « Guadeloupe Maryse Condé » est portée depuis le 19 décembre 2014 par la Société Aéroportuaire Guadeloupe Pôle Caraïbes » (SAGPC SA), société anonyme de droit privé à actionnariat public composé comme suit : 60% État, 25% CCIIG et 15% collectivités locales (Région 6%, Département 4% et Cap Excellence 5%). Elle est dirigée par un Directoire présidé par Alain BIEVRE, avec Daisy ADELAIDE et Jérôme SIOBUD, et un conseil de surveillance de 15 membres présidé par Philippe BERNAND.

Contact Presse :
Sandra VENITE
s.venite@guadeloupe.aeroport.fr



Tél : (+590) 0 690 688 905